

Werte Kunden,

aufgrund von Anfragen zu unseren Produkten betreffend (REACH) Registrerstatus, Verwendung, enthaltende SVHC-Stoffe nach Anhang XIV, haben wir uns entschieden mit diesem standardisierten Schreiben zu antworten.

SWAP (Sachsen) GmbH nimmt die Rolle eines nachgeschalteten Anwenders, mit den daraus resultierenden Verpflichtungen unter REACH ein.

Als nachgeschalteter Verarbeiter von Papieren aus Recyclingquellen führt SWAP keine Überprüfung der chemischen Zusammensetzung durch. Unberührt davon bleiben jedoch die physikalischen Überprüfungen der Qualitätsanforderungen. In diesem Zusammenhang können wir weder bestätigen noch dementieren, dass mögliche im Altpapier enthaltene Substanzen auch ubiquitär im Recyclingpapier vertreten sein könnten.

Unsere Lieferanten bestätigen, dass keine Stoffe mit mehr als 0,1 Gewichts % in den Rohstoffen oder deren Verpackungen enthalten sind, auch nicht in den eingesetzten Chemikalien und auch nicht als Nebenbestandteile.

Dies gilt gleichermaßen für die in der Kandidatenliste genannten Phthalate (DBP, DEHP, DIBP und BBP).

SWAP setzt bei der Verarbeitung von Rohpapieren keine von der ECHA (Europäische Chemikalienagentur) in der Kandidatenliste genannten SVHC-Stoffe ein.

In unseren Produkten und im Herstellungsprozess werden keine PFAS (per- und polyfluorierte Alkylsubstanzen) eingesetzt. Wir können jedoch nicht vollständig ausschließen, dass derartige Störstoffe durch Umwelteinflüsse und aus dem Stoffkreislauf (Recycling) in Spuren enthalten sein können.

Bei Rückfragen und Anmerkungen, stehen wir gern zu Ihrer Verfügung.

SWAP (Sachsen) GmbH
Verbundwerkstoffe
Gewerbering 7
D-09669 Frankenberg/Sa.

Tel: +49 (0) 37206-868-0
Fax: +49 (0) 37206-868-90
info@swap-sachsen.de
www.swap-sachsen.com

HRB 13170, Amtsgericht Chemnitz
Geschäftsführer:
Dr. Udo Gassner

Dieses Dokument wurde elektronisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

Dok.-Nr.:	M12_FBL_02_de	SWAP (Sachsen) GmbH
Rev.-Nr.:	05	Gewerbering 7
Erstellt:	QMB	09669 Frankenberg
Geprüft:	GF	
Datum:	12.02.2026	Ausdrucke unterliegen nicht dem Änderungsdienst!

Dear Customer,

Due to number of inquiries about our products concerning (REACH) registration, inquiries to use our products, inquiries to contain SVHC materials based on attachment XIV (REACH), we decided to answer with this standard document.

SWAP (Sachsen) GmbH takes a role as a downstream user with the resulting liability based on REACH. As a downstream user and recycling paper processor SWAP do not check the chemical ingredients. Nevertheless, we test the physical and quality requirements. For this reason, we can't confirm or exclude that recycling paper maybe contains traces of substances.

Our suppliers confirm there are no substances with more than 0,1% of weight inside the raw material, also not in packing materials or chemicals and other components. This applies equally for substances called "phthalate" (DBP, DEHP, DIBP und BBP).

SWAP does not use chemicals or substances based on ECHA (European Chemicals Agency) SVHC-list.

No PFAS (per- and polyfluorinated alkyl substances) are used in our products and in the manufacturing process. However, we cannot completely rule out the possibility that such contaminants may be present in trace amounts due to environmental influences and from the material cycle (recycling).

Do you have questions please do not hesitate to ask us.

SWAP (Sachsen) GmbH
Verbundwerkstoffe
Gewerbering 7
D-09669 Frankenberg/Sa.

Tel: +49 (0) 37206-868-0
Fax: +49 (0) 37206-868-90
info@swap-sachsen.de
www.swap-sachsen.com

HRB 13170, Amtsgericht Chemnitz (*Chemnitz District Court*)
CEO: Dr. Udo Gassner

This document was created electronically and is valid without signature.

Dok.-Nr.:	M12_FBL_02_en	SWAP (Sachsen) GmbH
Rev.-Nr.:	05	Gewerbering 7
Erstellt:	QMR	09669 Frankenberg
Geprüft:	CEO	
Datum:	12.02.2026	Ausdrucke unterliegen nicht dem Änderungsdienst!